

Dans la

Ville

Entreprises-étudiants : rencontres enrichissantes



De gauche à droite : M. Thiriet, DRH de l'union ; M. Coiseur, manager chez KPMG ; M. Sardet, DRH de Groupama ; M. Vaucouleur, d'Agefos PME ; M. Langlet de la CGT et M. Enuis, gérant du cabinet conseil Absylone à Paris.

La 7^e édition des Rencontres nationales Entreprises-Etudiants, s'est déroulée dernièrement à Reims.

Orchestrée par l'association « Performance » du DESS gestion et développement des PME-PMI, elle a tout d'abord

permis aux seize équipes participantes dont neuf de l'extérieur (IAE Corse ; IUP Grenoble ; ESC Compiègne ; IAE Montpellier ; ISEAG St Étienne...) de dialoguer avec des chefs d'entreprise sur plusieurs thèmes : le coaching, le recrutement et la

création d'entreprise. Un tournoi de gestion organisé le second jour a vu la victoire de l'IUP Grenoble récompensé à l'hôtel de ville par Cédric Chevalier, adjoint à Reims ; les 2^e et 3^e place revenant aux MSG de Reims.

Les étudiants se sont enfin retrouvés ensuite à la Chambre de commerce et d'industrie de Reims et d'Épernay, pour une animation casino. Les MSG de Reims se sont une fois de plus distingués en remportant le trophée.